



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Nueva movilización de la plataforma intersindical de funcionarios el próximo 22 de enero para salvar MUFACE

Los sindicatos ANPE, FEDECA, SIAT, SPP, SUP UFP, USIE y USO, que representan un amplio porcentaje de **funcionarios civiles**, han decidido unir fuerzas frente a la crisis abierta entre aseguradoras sanitarias y el Gobierno, que supone un grave riesgo para el servicio sanitario de toda la población.

Según explican a *Economist & Jurist*, la absorción de funcionarios que salgan de MUFACE por el sistema público de salud acarrearía consecuencias devastadoras en algunas comunidades autónomas que, a día de hoy, a duras penas pueden dar servicio a todos los ciudadanos.

Para este colectivo, la mala gestión y la falta total de previsión, sumadas al proyecto encabezado por la ministra de Sanidad para hacer desaparecer la mutua, nos han llevado al punto en el que nos encontramos ahora: un abandono de pacientes, algunos de ellos en tratamiento, llevándonos a todos a una dramática situación de incertidumbre.

Desde FEDECA, su presidenta, **Ana Ercoreca**, señala a *Economist & Jurist*: "Pedimos también resp

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |